

Am Freitag, 12.08.2022, wurden wir zum um 19.44 Uhr zum zweiten Einsatz des heutigen per Sirene alarmiert.

Im Feuerweg ist auf einer Herdplatte ein Brand ausgebrochen. Die im Haus lebenden Personen haben geistesgegenwärtig richtig reagiert und konnten Schlimmeres verhindern. Präventiv wurden diese aufgrund des Verdachts der Rauchgasintoxikation dem Rettungsdienst zur Kontrolle übergeben.

Unter Atemschutz wurden abschließende Löschmaßnahmen gesetzt und das Brandgut nach draußen befördert. Mittels Wärmebildkamera wurde die Inneneinrichtung auf weitere Glutnester kontrolliert. Anschließend wurde das Haus druckbelüftet, um den Rauch aus dem Wohnraum zu entfernen.

Wir bedanken uns ganz besonders bei der Freiwilligen Feuerwehr Eisenstadt welche ebenfalls mitalarmiert und bereits auf dem Weg zu uns war, jedoch deren Anfahrt aufgrund des begrenzten Schadensausmaßes noch vor deren Eintreffen storniert werden konnte. Danke.











